

Wien, den 16.10.1946

Lebenslauf

Ich wurde am 7. Nov. 1920 in Wien geboren besuchte 4 Volks-
4 Hauptschulen einen Einjährigen Lehrkurs und drei Jahre die
Fachschule für Dreher.

Erlernte von August 1935- August 1938 das Dreherhandwerk
in der Fa. Maschinen u. Waggonfabrik 11., Hauptstrasse

Seit 1934 bin ich aktiv im Kampfe gegen den Faschismus tätig
1939 wurde ich von der Gestapo verhaftet und im Jahre 1940 wegen
Vorbereitung des Hochverrates zu 21 Monaten verurteilt.

Nach Verbüßung meiner Strafe am 16. Nov. 1940 erhielt ich die
Polizeiliche Meldepflicht und wurde als Wehrunwürdig erklärt.
Im Oktober 1942 wurde ich zu dem Strafregiment 961 eingezogen
und nach Afrika an die Front gesendet. Desertierte am April 1943
zu den Alliierten und kam nach U.S.A. Meine Kriegsgefangenschaft
verbrachte ich im Anti-Nazilager Camp Campbell Ky.

Im Juni 1946 kam ich nach Wien zurück und bin seit 1.8.46
als Angestellter der Polizei Abteilung I tätig. Der parteilichen
Zugehörigkeit bin ich Mitglied der K.P.Ö.

Walter Klink